

Erfolgreicher Jahresrückblick

Große Kölner Hafenerundfahrt als Highlight in der Domstadt fest etabliert

11.12.2013

Mario Schmitz, Schiffseigner der MS „RheinCargo“, die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) und die Kölntourist Personenschiffahrt können auf ein erfolgreiches gemeinsames Jahr zurückblicken. Die Große Kölner Hafenerundfahrt, seit März 2013 als Linienfahrt mit bis zu 10 Fahrten pro Woche, hat sich zu einer wertvollen und beliebten Ergänzung im Kölner Sightseeing-Programm gemauert. Kölner wie Köln-Besucher genießen die einmaligen Einblicke in die Kölner Häfen – und werden auch 2014 wieder reichlich Gelegenheit dazu erhalten.

Alles begann mit einer einmaligen Aktion: Im Herbst 2010 lud die HGK zu einer exklusiven Hafenerundfahrt auf dem Fahrgastschiff „Rheinland“ ein. Die begeisterten Reaktionen der Gäste und die hohe Nachfrage nach diesem Angebot führte zu weiteren monatlichen Fahrten im Jahr 2011. 2012 „mussten“ die Kölntourist-Schiffe zwischen Frühjahr und Herbst schon wöchentlich die Kölner Häfen ansteuern. „So war es ein logischer Schritt, die Große Kölner Hafenerundfahrt zu einer festen Linienfahrt auszubauen“, erklärt Angelika Schmitz, Geschäftsführerin von Kölntourist.

Die Zahlen sprechen für sich: Von März bis Dezember 2013 organisierte das Team von Angelika und Mario Schmitz 200 Fahrten und durfte insgesamt rund 15.000 Gäste an Bord begrüßen. „Wir sind absolut überwältigt von dem Zuspruch“, freut sich Mario Schmitz. „Auch die Tatsache, dass viele Gäste die Fahrt in Zukunft wiederholen möchten, ermutigt uns, das Angebot noch weiter auszubauen.“

Während die Teilnehmer den Hafenerarbeitern bei der Arbeit über die Schulter schauen, präsentieren die Stadtführerinnen Sabine Gonzalez, Ute Fendel, Angela Schlösser oder Angelika Nasser-Lange, Zahlen, Daten und Fakten, Geschichte und Geschichten der Kölner Häfen kompetent aber auch auf unterhaltsame Weise.

Und um diesem einmaligen Angebot der Domstadt die passend elegante Location zu geben, präsentierte Familie Schmitz im März 2013 ein neues Schiff: Die MS „RheinCargo“ mit teilweise überdachtem Freideck und ihrer Flybridge, die einen einmaligen Panoramablick zwischen Container-Riesen und Kranbrücken ermöglicht.

In der Saison 2014 gibt es noch mehr Möglichkeiten für dieses einmalige Erlebnis. Schon im März und April sind Fahrten an jedem Freitag, sowie aufgrund entsprechender Kundenanfragen sonntags und an Feiertagen fest eingeplant. Von Mai bis September steht die Tour durch die Häfen dann wieder montags bis freitags als Linienfahrt auf dem Programm. Zusätzlich erhalten insbesondere Berufstätige und ihre Familien in den Sommerferien sonntags die Chance, an dieser Fahrt teilzunehmen. Und auch im Herbst, von Oktober bis Dezember wird es freitags und sonntags weitere Fahrten geben.

Darüber hinaus bieten Mario Schmitz und sein Team der „RheinCargo“ Unternehmen und Gruppen die Möglichkeit, das Schiff zum Wunschtermin für eine exklusive Hafenerundfahrt zu chartern.

Das Familienunternehmen besteht in Bonn bereits seit drei Generationen, die KölnTourist Personenschiffahrt am Dom GmbH wurde 1993 gegründet. Die MS „Rheinland“, die MS „Rheinperle“ und die MS „Rheintreue“ sind ganzjährig im Einsatz und bieten 60 bis 150 bequeme Salonplätze. Die täglichen Panoramarundfahrten führen vom Konrad-Adenauer-Ufer über einen Zwischenhalt am Schokoladenmuseum / Sport und Olympia Museum bis zum ehemaligen Fischerdorf Rodenkirchen im Kölner Süden und zurück, ein einmaliges Angebot in der Domstadt. Einen Tag Urlaub auf dem Rhein bieten regelmäßige Tagesfahrten von Köln über Bonn, Königswinter und Unkel nach Linz. Abwechslung garantieren darüber hinaus ganzjährig zahlreiche Eventfahrten. Alle Schiffe können für jeden Anlass angemietet werden, von der Firmenfeier bis zur standesamtlichen Trauung. Das Unternehmen unterstützt aktiv die Aids-Hilfe Köln und engagiert sich für die Heiner-Buttenberg-Stiftung zu Gunsten bedürftiger und notleidender Kinder in Osteuropa.

KölnTourist Personenschiffahrt am Dom GmbH
Konrad-Adenauer-Ufer
50668 Köln
Tel.: 02 21/12 16 00
Fax: 02 21/12 59 58
Ansprechpartner Presse & Öffentlichkeitsarbeit: Ferdinand Barthel
E-Mail: barthel@koelntourist.net
Internet: www.koelntourist.net